



CRUNCHTIME

Mit Crunchtime präsentiert sich Ihnen ein ausdrucksstarker, in Redefin gekörter Nachkomme des Crunch. Er überzeugte beim Freispringen mit feinstem Manier und Technik. Er war Siegerfohlen seines Jahrgangs im Körbezirk Segeberg. Des Weiteren hat er einen gekörnten Halbbruder von Casall, Clear Round C. Der Halbbruder seiner Mutter ist der gekörnte Hengst Cleveland v. Calypso I. Aus der Mutterlinie 223b stammen einige erfolgreiche Sportpferde, wie zum Beispiel Ultima v. Quidams Rubin, welche unter Carsten-Otto Nagel vielzählige Platzierungen in Springen bis 1,50m sammeln konnte.

Crunchtime is an expressive stallion-graded Crunch son. He was licensed at Redefin where his free jumping stood out for exceptional manner and technique. He was the champion foal of Segeberg breeding district. He has a stallion-graded half brother by Casall, Clear Round C and his dam is a half sister to the licensed stallion Cleveland by Calypso I. Stem 223b has produced several successful sport horses including Ultima by Quidams Rubin; under Carsten-Otto Nagel she collected multiple placings in jumping classes to 1.50m level.

Stamm / female line: 223b · **Gekörnte Hengste / licensed stallions:** Colman, Conello, Alant · **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Ultima (Carsten-Otto Nagel), Conny (Evelyn Blaton), Lawton (Jana Schumacher)

123

Züchter:	Eggers Soenke	24643 Struvenhuetten
Eigentümer:	Brockmann Nicole	81247 München
Geb.: 09.04.2014	DE421000128314	Hengst
Farbe: Braun	Größe: S	

Crunch DE421000009408	Clarimo	Clearway	Capitol I Wodka II HSP
		Wisma H	Caletto II Prisma H
Shamrock I ZB1-BP		Canturo	Cantus Fara H
		Herzdame II H	Calato Verina HSP
U-Teska ZB1-SP DE421000014604	Chello I	Contender	Calypso II Gofine H
		Gracia III H	Sandro Werona H
Stamm 223B	Teska H	Ladalco	Ladykiller xx Zala H
		Afra H	Roman Eherne H